
КОМИТЕТ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА УСТЬ-ИЛИМСКА

МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 
«ЦЕНТР РАЗВИТИЯ ОБРАЗОВАНИЯ»

Протокол № 4 
заседания городского методического объединения учителей физической культуры 

6 мая 2024 г.
Всего членов ГМО:36
Присутствовало на заседании: 19 человек

МОУ ФИО

Присутствовали:
МБОУ «СОШ № 1» Середа М.В.
МБОУ «СОШ № 2» Клепея Н.В.
МАОУ «СОШ № 5» Фурьяков В.А.
МАОУ «СОШ № 7 имени Пичуева Л.П.» Боброва М.В.
МБОУ «СОШ № 8 имени М.И. Бусыгина» Ласкутникова А.Е.,Мираненко Н.В.
МАОУ «СОШ №9» Антипин Н.А.,Иванова А.В.
МАОУ «СОИ 1 № 11» Синицин А.В.. Полякова С.М.
МАОУ «СОШ № 12» им. Семенова В.Н. Азязова Л. И.
МАОУ «СОШ №13 им. М.К. Янгеля » Зарубин Ф.О.
МАОУ «СОШ № 14» -
МБОУ «СОШ № 17» Тымчик С.А., Ермолаева Е.Г.,Стебенькова 

Ж.А.
МАОУ «Городская гимназия № 1» Воронова Т.В., Чижков И.Л.
МБОУ «СОШ №15» Чопей Ю.В.
МАОУ «Экспериментальный лицей имени Батербиева М.М.» -
МБУ ДО «Спортивная школа «Лесохимик» Банникова О.В.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Анализ работы за 2023-2024 учебный год
2. Представление опыта работы учителей по физической культуре.

1) Анализ работы за 2023-2024 учебный год.
СЛУШАЛИ: Руководителя ГМО учителей физической культуры Полякову С.М., 

которая представила отчет работы учителей физической культуры за 2023-24 учебный год 
и предложила продолжить проект «ВФСК ГТО для всех» в следующем учебном году, для 
этого необходимо максимальное привлечение учащихся с 1 по 11 класс.

РЕШИЛИ: Продолжить реализацию проекта «ВФСК ГТО для всех в следующем 
учебном году».

2) Представление опыта работы учителей по физической культуре.
СЛУШАЛИ'. Иванову А.В. учителя физической культуры МАОУ «СОШ № 9» с 

докладом на тему: «Роль общеразвивающих упражнений на уроке физической культуры, 
ОРУ на 32 счета».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы Ивановой А. В. учителя физической 
культуры на городской уровень и использовать в работе учителей города. Внести в 
методическую копилку ГМО учителей физкультуры.

СЛУШАЛИ: Синицина А.В. учителя физической культуры МАОУ «СОШ № 11» с 
докладом на тему: «Формирующее оценивание и парциальная оценка на уроках 
физической культуры, как фактор развития личности учащегося».



РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы учителя физической культуры Синицина 
А.В. па педагогические чтения и использовать в работе учителей города. Внести в 
методическую копилку ГМО учителей физкультуры.

СЛУШАЛИ: Тымчик С.А. учителя физической культуры МБОУ «СОШ № 17» с 
докладом на тему: «Специальная физическая подготовка на занятиях по волейболу».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы учителя физической культуры Тымчик С.А. 
на городской уровень и использовать в работе учителей города. Внести в методическую 
копилку ГМОучителей физкультуры.

СЛУШАЛИ: Стебенькову Ж.А. учителя физической культуры МБОУ «СОШ №17» с 
докладом на тему: «Плавание как одно из средств закаливания».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы учителя физической культуры
Стебеньковой Ж.А. на городской уровень и использовать в работе учителей города. 
Внести в методическую копилку ГМОучителей физкультуры.

СЛУШАЛИ: Воронову Т.В. учителя физической культуры МАОУ «Городская гимназия 
№ 1» с докладом на тему: «Системный подход к образовательному, воспитательному и 
оздоровительному потенциалу обучающихся на занятиях физической культуры в 
условиях введения ФГОС».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы: учителя физической культуры Вороновой 
Т.В. на педагогические чтения и использовать в работе учителей города. Внести в 
методическую копилку ГМО учителей физкультуры.

СЛУШАЛИ'. Ермалаеву Е.Г. учителя физической культуры МБОУ «СОШ № 17» с 
докладом на тему: «Игры-эстафеты, как средство развития быстроты, внимания, само 
регуляции на уроках физической культуры в первых классах».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы Ермолаевой Е.Г. учителя физической 
культуры на городской уровень и использовать в работе учителей города. Внести в 
методическую копилку ГМОучителей физкультуры.

СЛУШАЛИ'. Клепея И.А. учителя физической культуры МБОУ «СОШ № 2» с 
докладом на тему: «Влияние ритмической гимнастики на развитие пространственной 
ориентации и координации движения детей».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы Клепея И.В. учителя физической 
культуры на городской уровень и использовать в работе учителей города. Внести в 
методическую копилку ГМОучителей физкультуры.

СЛУШАЛИ'. Банникову О.В. тренер-преподаватель МБУ ДО «Спортивной школы 
«Лесохимию^ которая представила мастер класс на тему: «Совершенствование техники 
кроль на груди». Ольга Викторовна предоставила видео ролик, в котором практическая 
часть мастер класса в чаше бассейна «Дельфин».

РЕШИЛИ: Рекомендовать опыт работы Банниковой О. В. тренера-преподавателя 
МБУ ДО «Спортивная школа «Лесохимию) на конкурс профессионального мастерства. 
Внести в методическую копилку ГМО учителей физкультуры и использовать в работе 
учителей города школы которых оснащены бассейнами.

Председатель .. /ФИО/

Секретарь

(подпись)

/ФИО/


